

Economista José Luis Daza arremete contra colegas chilenos por reforma previsional

## “En Chile hay muy poca gente que estudió y sabe de finanzas formales”



Daza escribió en su cuenta de X.

FRANCISCA ORELLANA

Fuertes palabras propinó el economista y viceministro de Economía en Argentina, José Luis Daza, a los economistas chilenos en general por llevar adelante la reforma de pensiones, que se aprobó en el Congreso.

El hermano de la exsubsecretaria de Salud Pública de Chile Paula Daza, e hijo del diplomático chileno Pedro Daza, escribió en su cuenta de X: “Creo no se dan cuenta del descalabro, del ‘camello’ que crearon con la reforma de pensiones que proponen. Estoy seguro no es maldad. Es ignorancia y populismo”. Así, dejó en evidencia su total rechazo a una de las principales refor-

mas que lleva adelante el gobierno de Gabriel Boric.

El doctor en economía, ex miembro del Consejo de Políticas Públicas del instituto Libertad y Desarrollo antes de asumir como funcionario del gobierno de Javier Milei, escribió que “a diferencia de Argentina, en Chile hay muy poca gente que estudió y sabe de finanzas formales. Prácticamente todos los economistas chilenos que conozco no saben nada de métodos ni práctica financiera: Nada!”

Añadió que hay una visión de sociedad con poder centralizado “en donde un pequeño número de iluminados determina el futuro, preferencias, retornos. Violan derechos de propiedad y mucho más”.

Para comparar, indicó que Argentina se mueve en dirección contraria que Chile: “Libertad, descentralización, y lejos de la fatal arrogancia de élites que creen que saben más que la población”.

Los comentarios de Daza generaron más de 470 reacciones en la red social. Uno de ellos del cientista político Cristóbal Bellolio, profesor de Teoría Política en la Universidad Adolfo Ibáñez, quien le respondió: “Y muy pocos economistas entienden que el populismo es una visión que esencialmente antagoniza a la ‘élite’ (o la ‘casta’, en versión argentina). La reforma podrá ser muchas cosas, pero como acuerdo transversal del mundo político lo menos que tiene es populista”.